



Langen, 14. März 2022

## **Tombola-Gewinn für die Bürgerstiftung**

Die Gaststätte „Bäumsche am Bahnhof“ feierte im März 2022 ihr fünfjähriges Bestehen.

Zur Geburtstagsfeier gab es unter anderem eine Tombola, deren Erlös Betreiber Markus Fink gerne in Langen und dabei im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit verwendet wissen wollte.

Also lag es nahe, den Erlös der Bürgerstiftung Langen zur Verfügung zu stellen, die genau der richtige Adressat für solche Zwecke ist.

Uwe Daneke, Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung nahm während der Geburtstagsfeier einen mit 265 Euro gefüllten Umschlag von Betreiber Markus Fink (links im Bild) entgegen.

Der Betrag wird für den entsprechenden Förderzweck der Stiftung zugeführt.



Foto: Detlef Gundlach